



Sale temps pour le Dr Fridolin Nke. Le philosophe contestataire a maille à partir avec l'administration universitaire.

Ce n'est visiblement pas une surprise pour de nombreux observateurs. En effet, le chargé de cours au département de philosophie à la Faculté des Arts, Lettres et Sciences Humaines vient d'être traduit au conseil de discipline de l'université de Yaoundé 1. Dans la litanie des chefs d'accusation à l'encontre de « l'expert en discernement », l'on note : diffamation, injures, langage ordurier, ou encore outrage à l'autorité.

Ledit conseil de discipline selon la décision se tiendra le 25 juillet 2023 prochain.

Le Dr Fridolin Nké doit présenter ses diplômes

En outre, l'université de Yaoundé I ne croit pas au parcours académique du Dr Fridolin Nke. Dans une mise au point signée du chef service de l'information et des conférences, Benoît Dubois Onana, le Dr Fridolin Nke est sommé de présenter un ensemble de pièces attestant qu'il a effectivement suivi un cursus universitaire.

Tel que indiqué par le document du chef service de l'information et des conférences, cette mesure fait partie du "processus d'assainissement du fichier des ressources humaines et

académiques”, de cette institution universitaire “sans lesquelles sa visibilité et son audibilité internationales seraient compromises”.